

2学期が**スタート**しました!

16日間といういつもより短い夏休みが終わりました。どんな夏休みを過ごしたでしょうか。朝夕はだいぶ涼しくなってきましたが、まだもう少しは、暑さが続くかと思えます。**コロナ禍ではありますが**、暑さに負けぬよう学習や部活動、そして体育大会、文化発表会の2大行事に取り組んでほしいと思えます。しかし、なかなかうまくできないのが、心と体のスイッチの切替です。どんな目標をもち、どのように取り組んでいくのかイメージをしっかりと持って生活を送ることが大切になってきます。

2学期始業式 校長先生のお話(放送にて)

8月11日に「学校運営協議会」という会を行いました。この会は、地域の代表の皆さんに学校の様子についてお話をしたり、意見をいただいたりする会です。その中で、『「WITH(ウイズ)コロナ」という言葉がよく使われていますが、「Beyond(ビヨンド)コロナ」でなければいけない。コロナと共にではなく、コロナを超えてという意識をもって生活していくことが大事なのではないか。』という意見をいただきました。また、テレビの「Youは何しに日本へ」という番組で、宇宙飛行士を夢見て日本の大学で頑張っているインドの青年の話を見ました。宇宙飛行士になる可能性はたいへん低いものですが、夢を追って努力する姿に感動しました。みなさんも夢や希望をもって「Beyond今の自分」=「今の自分を超える」2学期を送ることができるよう頑張ってください。



代表生徒の言葉

頑張りたいことは2つあります。

1つ目は、七耀祭。最後の大きな行事なので悔いのないよう頑張りたい。

2つ目は、勉強。日々の授業を大切に、進路達成を目指したい。(3年 矢部 昊馬)



後期からは学校の中心となります。頑張りたいことは2つ。1つ目は、リーダーとして進んで行動していきたい。2つ目は学習方法を工夫し1日1日を大切にしていきたい。(2年 近藤 駿多)



しっかりと自分の意見をもって、どの授業でも発表できるように頑張りたい。また、学年委員をやっているので、みんなの手本となり4つの誇りをレベルアップさせたい。(1年 中山 瑠晟)



9月中旬から**秋季大会**が始まります。新チームとしての初めての大会という部が多いと思えます。まずは全力で取り組むことが大事です。楽しみにしています。

さて、残念ながらコロナ禍ということで、全ての競技が無観客で運営をすることになりました。保護者の皆様は、お子様を直接応援することが出来ませんので御了承ください。

今年は浜松で**過去最高の41.1度**が観測されました。今後まだまだ「危険な暑さ」が続く可能性があります。御家庭におきましても、十分な水分補給、食事、睡眠等取っていただきますよう、体調管理には十分留意してください。

	期日	会場	予備日
野球	9/26(土)	相良中	9/27(日)
ソフトボール	9/19(土)	相良中	9/20(日)・26(土)
バレーボール	9/26(土)	相良中	9/27(日)
男子バスケット	9/26(土)	藤原中	9/27(日)
女子バスケット	9/26(土)	藤原中	9/27(日)
男子ソフトテニス	9/19(土)	くりんぼる	9/20(日)・26(土)
女子ソフトテニス	9/19(土)	相良総合G	9/20(日)・26(土)
サッカー	9/19(土)	吉田中	9/20(日)・26(土)
卓球	9/26(土)	相良B&G	9/27(日)
剣道	9/26(日)	牧之原中	9/27(日)
柔道	9/26(土)	吉田中	10/3(土)

- 【9月】
- 2 (水) 県学力診断調査 (3年生)
 - 5 (土) 奉仕作業 (PTA本部、保健環境部、教職員のみで実施します。)
 - 7 (月) 口座振替日、教育実習スタート (~9/29)
 - 16 (水) 七耀祭「体育大会」**弁当**
 - 17 (木) 体育大会予備日①
 - 18 (金) 体育大会予備日②
 - 21 (月) **敬老の日**
 - 22 (火) **秋分の日**
 - 24 (木) 中間テスト

